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 Personnellement, je pense que ces synchronicités sont des genres de "messages 
universels". Je vais d'abord commencer par la signification des synchronicités: ce sont des 
évènements qui arrivent pile poil au bon moment, comme si on était en synchronie avec le 
monde extérieur et que telle chose nous arrive alors qu'on pensait exactement à la même 
chose. 

 Mais je ne parle pas d'un truc du genre lorsqu'on pense à quelqu'un et hop, cette 
personne nous téléphone, je ne parle pas de ça. Je donne un exemple imaginaire: je suis en 
train de douter de mon avenir et je dois faire un choix entre deux carrières très différentes, 
l'une des deux carrières est ce que je veux réellement faire et l'autre, c'est ce que mes parents 
me poussent à faire. Et là comme par hasard, j'allume la télé et tombe sur un personnage qui 
dit: "Suis ce que dit ton cœur." Voilà, ça c'est ce que j'appelle une synchronicité. 

Voici quelques exemples de synchronicités personnelles: 

- Y'a quelques années, je devais me rendre à telle adresse pour passer mon bac. J'ai accroché 
la feuille de convocation sur le mur de ma chambre avec l'adresse du lycée où je dois m'y 
rendre. Quelques jours avant l'examen, ma cousine vient chez moi et me dit que l'adresse en 
question existe dans deux villes différentes, dans A et B. Si elle n'était pas venu, je serais 
partie dans la ville A au lieu de B alors que l'examen se passait dans la ville B! À l'époque, je 
n'avais presque jamais utilisé les transports en commun donc je connaissais rien. 

- Récemment, j'ai surpris une conversation entre une personne et un ami qui disait qu'il n'y 
aurait pas tir à l'arc jeudi mais vendredi. Je ne savais pas, j'ai donc failli venir jeudi au lieu de 
vendredi. 

- J'ai un ami qui souhaite devenir acteur depuis quelques jours seulement. Pour la première 
fois depuis des siècles, il s'installe devant la tv pour regarder les infos et il tombe pile sur 
l'interview d'un homme venant de commencer sa carrière d'acteur dans un film alors qu'il n'a 
aucune expérience professionnelle, ni même fait de théâtre de sa vie. Mon ami a vu ça 
comme un signe, une synchronicité comme je l'appelle.  

- Y'a deux ans, j'avais un gros problème de manque d'argent pour payer mon école d'art. J'ai 
dû me trouver un petit job, j'ai caché tout ça à mes parents, je ne voulais pas qu'ils le 
sachent, je voulais absolument me débrouiller seule financièrement. Puis, c'est comme par 
"hasard", durant ce moment-là que mes parents ont commencé à me donner un peu d'argent 
pour que j'aies quelques réserves pour le futur. S'ils n'avaient pas été là, j'ose pas imaginer 
dans quel m**de, je serais tombé. 

     Bref, et donc il m'est arrivé beaucoup de synchronicités comme ça, comme si l'Univers 
m'envoyaient des signes (dans les exemples ci-dessus, ces signes sont des personnes) pour 
me permettre d'éviter la "crotte" avant même que je ne la remarque! 



     Et en ce moment, c'est encore meilleur, tous mes problèmes se règlent tout seul comme 
par magie, toujours au bon moment sans même que je m'y attende! Je suis vraiment 
étonnée et émerveillée par ces phénomènes, ça semble magique comme si quelque chose 
veillait sur nous. 

     Et cette après-midi même, j'ai trouvé la réponse: oui, en effet, quelqu'un veille sur nous, 
c'est nous-même! 

     C'est à partir de ce moment-là que j'ai compris ce que les spirituels disaient: "Nous 
sommes tous UN." Je pensais que c'était parce que nous sommes tous fait d'énergies et que 
nous provenons tous de la même Source mais la réponse était encore plus profonde! 

     Nous sommes tous liés les uns aux autres d'une manière que l'on n'aurait jamais 
soupçonné. Les rouages de l'Univers nous mettent là où nous devons être au bon moment 
(merci à la série How I met your Mother pour cette citation héhé) et une chose nous arrive 
parce nous devons apprendre une leçon, comprendre un message inconscient, rencontrer 
telle ou telle personne... 

     Chaque personne que nous rencontrons, de la famille à l'étranger croisé dans la rue, ils 
font tous parti de nous. Nous sommes TOUS UNIS et c'est pourquoi les synchronicités se 
montrent. On s'aide tous les uns les autres sans même le savoir, l'Univers humain fonctionne 
par un système d'échange subtil, chaque relation nous a appris quelque chose ou nous a 
aidé en quelque chose même si on ne sait pas quoi. 

     Prenons l'exemple du corps humain, il est composé de milliers de cellules. Une cellule 
individuelle se croit seule mais en réalité, elle est reliée à tous les autres cellules du corps 
pour faire fonctionner les organes, le sang, la digestion, etc... C'est pourquoi lorsqu'une 
cellule est attaqué par un virus, c'est toute une partie d'un organe qui est touché. Ainsi on 
ne dit pas: "mon ventre a mal" mais "j'ai mal au ventre", notre ventre ne souffre pas seul 
mais c'est notre être tout entier qui a mal, les cellules sont donc toutes connectées les unes 
aux autres. 

     Par exemple: la fièvre se déclenche pour combattre une maladie (ou je sais plus quoi). La 
cellule se dit genre: "Ah quelle coïncidence que la fièvre se déclenche pour combattre 
machin, c'est pile au moment où j'allais tomber malade que les secours arrivent!" Ce n'est 
pas une coïncidence mais c'est ainsi que le corps fonctionne, l'humain est bien construit. 

     Il en va de même pour l'univers. L'univers est bien construit. Nous sommes tous UN  et 
c'est pourquoi il arrive des synchronicités. On s'envoie des messages les un aux autres, on 
s'aide sans le savoir! 

     Il n'y a donc pas d'erreurs ou de mauvais évènements, il n'y a que des évènements qui 
nous doivent nous aider en quelque chose, nous faire prendre une voie parce que nous 
devons prendre cette voie même lorsque l'on croit qu'elle est mauvaise. Il n'y a pas de 
mauvaises histoires ou de bonnes, il y a juste une histoire parce que nous devons les vivre 
pour nous faire devenir NOUS. Il n'y a pas d'émotions négatives, ni de positives, il y a juste 
de l'expérience. 



     Sans ma cousine, j'aurais pu rater mon bac et ne pas connaître une classe et les 
personnes que je fréquente aujourd'hui. Sans mes parents, j'aurais pu être criblée de dettes. 
Beaucoup de personnes m'ont aidés sans le savoir, ils ont été le symbole d'une synchronicité 
et ils ne le savent même pas. 

 Conclusion: les synchronicités se passent car nous sommes tous UN, tous reliés avec 
les humains, la nature et même les animaux et tout le tralala. On vit une synchronicité pile 
au bon moment parce que l'extérieur, c'est nous-même.  Le microcosme dans le 
macrocosme et vice versa. 

 Comme le dit Gandhi: "Le monde extérieur reflète notre monde intérieur." J'ai déjà 
interpréter cette phrase mais sous un autre angle et dans un autre domaine que celui que 
j'évoque dans cet article, néanmoins, elle colle tout de même au sujet des synchronicités si 
on les analyse en profondeur comme je l'ai fait dans cet article. 

J'ai eu un peu de mal à m'exprimer, c'est difficile de s'expliquer avec les mots sur ce genre de 
sujets. Je viens juste de la rédiger sur papier en mode brouillon, j'espère quand même qu'il 
vous sera assez compréhensible et que vous commencerez à voir le monde différemment et 
que vous comprendrez que, je le répète, "nous sommes tous UN". 


